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ATA DA 5ª REUNIÃO DE 2013 DA CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO 

Chapecó-SC, 19 de JULHO de 2013. 

 

Aos dezenove dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, às nove horas, na 1 

Sala de Reuniões da Reitoria, Campus Chapecó da UFFS, em Chapecó-SC, foi 2 

realizada a 5ª Reunião da Câmara de Administração do Conselho Universitário – 3 

CONSUNI, da Universidade Federal da Fronteira Sul – UFFS, presidida pelo Prof. 4 

PÉRICLES LUIZ BRUSTOLIN, Pró-Reitor de Administração e Infraestrutura e 5 

Presidente da Câmara de Administração. Fizeram-se presentes à sessão por 6 

videoconferência os seguintes conselheiros: ILTON BENONI DA SILVA (Diretor 7 

do Campus Erechim); Representantes Docentes: ANDERSON ANDRÉ GENRO 8 

ALVES RIBEIRO (Campus Erechim), ALFREDO CASTAMANN (Campus Erechim), 9 

CRISTIANO AUGUSTO DURAT (Campus Laranjeiras do Sul), RENEO PEDRO 10 

PREDIGER (Campus Cerro Largo), ANTÔNIO MARCOS MISKIW (Campus Realeza), 11 

OTO JOÃO PETRY (Campus Chapecó), NEDILSO LAURO BRUGNERA (Campus 12 

Chapecó), JORGE LUIZ BERTO (Campus Chapecó); Representante dos STA's: 13 

FELIPE MIGOSKY (Campus Chapecó), GIULIANO KLUCH (Campus Realeza); 14 

MILTON CESAR BUSATA MACIEL (Suplente - Campus Cerro Largo); 15 

Representantes Discentes: NUBIA RAQUEL LYNEBURGER (Campus Erechim); 16 

Não compareceu a reunião por motivos justificados: DANILO ENRICO 17 

MARTUSCELLI (Campus Chapecó). Não compareceu a reunião e não justificou: 18 

ELEMAR DO NASCIMENTO CEZIMBRA (Representante da Comunidade Externa - 19 

Estado do Paraná).   Fizeram-se presentes à reunião: FERNANDA MARA PERETTI 20 

(Superintendente Administrativa), ANDERSON MACHADO PEREIRA (Chefe do 21 

Departamento de Transporte e Logística). O Presidente cumprimentou os presentes 22 

e, após verificação do quorum, declarou aberta a 5ª Reunião da Câmara de 23 

Administração. Em seguida, o presidente apresentou a pauta da reunião: 1. 24 

EXPEDIENTE: 1.1 Apreciação da Ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2013 e Ata da 25 

4ª Reunião Ordinária de 2013; 1.2 Comunicados; 1.3 Apreciação da pauta da 5ª 26 

Reunião. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Mem. 52/PROAD/UFFS/2013 - Minuta de resolução 27 
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com regramento para uso dos espaços públicos, serviços de videoconferência e 28 

transportes no âmbito da UFFS - Consulta a Procuradoria Federal da UFFS. a) 29 

Relator: Felipe Migosky. 2.2 Minuta de Resolução para Instituir a Comissão 30 

Permanente de Pessoal Docente – CPPD e aprova seu Regimento Interno. a) 31 

Relator: Giuliano Kluch. O Presidente submeteu a apreciação dos conselheiros o item 32 

1.1. As atas da 4ª Reunião Ordinária de 2013 e da 1ª Reunião Extraordinária de 2013 33 

foram aprovadas. 1.2 O Conselheiro Antônio Marcos Miskiw informou que a comissão 34 

que trata da Política de Desenvolvimento de Coleções reuniu-se no último dia doze, 35 

por videoconferência, nesta foi nomeado o Conselheiro Reneo Pedro Prediger como 36 

Presidente da Comissão e como relator o Conselheiro Antônio Marcos Miskiw. Foi 37 

definida a metodologia de trabalho e também definido que os membros 38 

encaminhariam as sugestões dos Campi para o relator fazer a compilação e posterior 39 

parecer. Solicitou que a Secretária da Câmara agendasse uma videoconferência para 40 

a próxima semana, para nova reunião da Comissão, que ficou agendada para o dia 41 

vinte e três do corrente mês, das nove às doze horas. 1.3 O Presidente sugeriu que 42 

fosse apresentado inicialmente o segundo item de pauta, até a chegada do 43 

Conselheiro Felipe Migosky. A pauta foi alterada para: 2.1 Minuta de Resolução para 44 

Instituir a Comissão Permanente de Pessoal Docente – CPPD e aprova seu 45 

Regimento Interno. a) Relator: Giuliano Kluch. 2.2 Mem. 52/PROAD/UFFS/2013 - 46 

Minuta de resolução com regramento para uso dos espaços públicos, serviços de 47 

videoconferência e transportes no âmbito da UFFS - Consulta a Procuradoria Federal 48 

da UFFS. a) Relator: Felipe Migosky. 2.1 O Conselheiro Giuliano Kluch fez a leitura 49 

de seu parecer e voto. O Conselheiro Oto João Petry sugeriu a aprovação da Minuta, 50 

sob pena de não ser constituída a Comissão e postergar a análise dos pedidos de 51 

afastamento. O Conselheiro Giuliano Kluch informou que com seu voto, pretendia 52 

promover amplo debate, com encaminhamento às outras Câmaras e ao pleno. O 53 

Conselheiro Jorge Luiz Berto sugeriu que fosse aperfeiçoada a Minuta e 54 

posteriormente aprovada. Os Conselheiros Oto João Petry, Nedilso Lauro Brugnera e 55 

Jorge Luiz Berto solicitaram vistas a Minuta. 2.2 O Conselheiro Felipe Migosky 56 

comentou a respeito de seu parecer e fez a leitura de seu voto. O Conselheiro Jorge 57 

Luiz Berto propôs a reprovação da Minuta e a confecção de um novo documento. O 58 

Conselheiro Anderson Andre Genro Alves Ribeiro informou que o objetivo da Minuta 59 



 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO 

 

 

 

Ata da 5ª Reunião da Câmara de Administração – Julho/2013                                           Página 3 de 3 

era de regulamentar o uso dos serviços pela comunidade acadêmica. O Presidente 60 

informou que sobre transportes, são realizadas auditorias, que a Pró-Reitoria de 61 

Administração deve prestar informações sobre o uso dos veículos institucionais. O 62 

Conselheiro Anderson Andre Genro Alves Ribeiro sugeriu que fossem discutidas 63 

diretrizes para atender ensino, pesquisa e extensão com esses serviços. A 64 

Superintendente Administrativa, Fernanda Mara Peretti, informou que poderia auxiliar 65 

na inclusão das regras operacionais de transportes na Minuta. O Conselheiro Oto 66 

João Petry sugeriu dividir em três capítulos (espaço público, serviço de 67 

videoconferência e transportes), consultando os órgãos envolvidos no processo e 68 

reformular a Minuta para apresentação na Câmara de Administração. O Conselheiro 69 

Felipe Migosky sugeriu a reprovação de seu parecer (Parecer nº 004/CONSUNI – 70 

CA/2013) e do parecer anterior da Minuta (Parecer nº 03/2012 – CONSUNI), com 71 

encaminhamento à Pró-Reitoria de Administração para elaborar uma nova Minuta, 72 

considerando as já apresentadas. O Presidente consultou os conselheiros se haveria 73 

consenso na proposta do Conselheiro Felipe Migosky, havendo consenso foram 74 

reprovados os pareceres dos relatores e a Câmara de Administração encaminhará a 75 

documentação da Minuta para a Pró-Reitoria de Administração. Decisões: 2.1 76 

Pedido de vistas dos Conselheiros Oto João Petry, Nedilso Lauro Brugnera e Jorge 77 

Luiz Berto. 2.2 Reprovados os pareceres dos relatores e a documentação será 78 

encaminhada para a Pró-Reitoria de Administração, a qual consultará os órgãos 79 

envolvidos no processo para re-análise da matéria. Sendo onze horas e dois minutos 80 

e não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Carla 81 

Berwanger, Chefe da Secretaria Geral da Pró-Reitoria de Administração e 82 

Infraestrutura, lavrei a presente Ata, que aprovada, será devidamente assinada por 83 

mim e pelo Presidente. 84 


